

BULLETIN/NEWSLETTER #1 – 2023-2024
Septembre/September 18, 2023

2023 Swim NB Conference, Banquet and AGM:
Saturday September 30th- Sunday October 1st – Hotel Wingate Dieppe

Club & Committee Reports - Due Sept 20

- [submit reports here by Sept 20](#)

Awards Nominations - Due Sept 22

SNB development coach of the year form, SNB Volunteer of the year: [Nomination Form by Sept 22](#)

Head to Head Swimmer Session:

- Sat, Sept 30
- two-1 hour sessions from 12:30-1:30pm & 1:30-2:30 pm
- Location: Dieppe Aquatics Centre 111 Aquatique, Dieppe, NB
- All clubs must send a list of [the invited swimmers](#) (top 3 and award winners) who will be attending these sessions [Use this form to submit swimmers attending by Sept 30](#)

BOD Nominations - Deadline has past

Club Registration for 2023-24 season:

Clubs must register all swimmers, coaches and officials in the Swimming Canada registration system. This includes but is not limited to all competitive, pre-competitive, development and masters swimmers as well as all coaches and officials within **2 weeks (14 days) of registrant commencing participation**

Coaches Registration & Compliance for 2023-24 season:

All coaches must have the following completed prior to their being registered with Swimming Canada:

- Police check (valid for 2 years) - **send copies to info@swimnb.ca**
- Safe Sport or Respect In Sport
- Registration with [CSCA](#)
- Community Coach Course
- Coaches [Continuing Education Points](#)

2023 Conférence, banquet et AGA de Natation NB :
Samedi 30 septembre et dimanche 1er octobre - Hôtel Wingate Dieppe

Rapports des clubs et des comités - à remettre le 20 septembre

- [Soumettre les rapports ici avant le 20 septembre](#)

Nominations pour les prix - date limite 22 septembre

Formulaire de l'entraîneur de développement de l'année de SNB, Bénévole de l'année de SNB :

[Formulaire de mise en candidature avant le 22 septembre](#)

Session de nageurs Head to Head :

- Samedi 30 septembre
- deux sessions d'une heure de 12h30 à 13h30 et de 13h30 à 14h30
- Endroit : Centre aquatique de Dieppe 111 Aquatique, Dieppe, NB
- Tous les clubs doivent envoyer [une liste des nageurs invités](#) (les 3 premiers et les gagnants de prix) qui participeront à ces sessions. [Utilisez ce formulaire pour soumettre les nageurs qui participeront avant le 30 septembre.](#)

Nominations au CA - La date limite est passée

Inscription des clubs pour la saison 2023-24 :

Les clubs doivent inscrire tous les nageurs, entraîneurs et officiels dans le système d'inscription de Natation Canada. Cela comprend, sans s'y limiter, tous les nageurs compétitifs, précompétitifs, de développement et maîtres, ainsi que tous les entraîneurs et officiels dans les **deux semaines (14 jours) suivant le début de la participation de la personne inscrite.**

Inscription et conformité des entraîneurs pour la saison 2023-24 :

Tous les entraîneurs doivent avoir complété ce qui suit avant d'être inscrits auprès de Natation Canada :

- Vérification policière (valable pour 2 ans) - **envoyer des copies à info@swimnb.ca**
- Sport sécuritaire ou Respect dans le sport
- Inscription auprès de l'[ACSC](#)
- Cours d'entraîneur communautaire
- [Points de formation continue des entraîneurs](#)

BULLETIN/NEWSLETTER #1 – 2023-2024
Septembre/September 18, 2023

SAVE THE DATE - Upcoming Camps:

- PARA - Oct 27-29, Sussex
- NexGen & Performance Camps 1 Day weekend of October 28th. Location tbd. Criteria NexGen has not changed. Criteria for Performance group will initially be the Eastern National Standard. More information to follow

Coaches Continuing Education Point Submission:

- **Due Sept 25**
- Use form below to submit your points - access code = coach1234
- *note – after logging in, you may have to re-enter the form*
<https://www.swimnb.ca/forms/coaches-point-submission/>
- After Sept 25, points will be tallied and funding will be given as per SNB Policy

National Coaches Week - Sept 16-24, 2023:

- we have swag for your coach, compliments of CoachNB! **Email Jill at info@swimnb.ca with your mailing address to request**
- we encourage you to acknowledge your coach all the time, but especially during this special week
- goto this link for lots of information & resources for your use
- [National Coaches Week](#)

Sport NB Award Nominations 2022-23 Season:

- Its that time of year again, visit [Sport NB Nominations](#) to learn about guidelines, deadlines and how to nominate

Updated Meet Dates East Coast Championships:

- New meet dates: July 6-9, 2024
- Open Water Date: July 10, 2024

SAVE THE DATE - Camps à venir :

- PARA - 27-29 octobre, Sussex
- Camps NexGen et Performance 1 jour la fin de semaine du 28 octobre. Lieu à déterminer. Les critères NexGen n'ont pas changé. Les critères pour le groupe Performance seront initialement la norme nationale de l'Est. Plus d'informations à venir

Soumission des points de formation continue des entraîneurs :

- **Date limite : 25 septembre**
- Utilisez le formulaire ci-dessous pour soumettre vos points - code d'accès = coach1234
- *note - après avoir ouvert une session, il se peut que vous deviez réintroduire le formulaire*
<https://www.swimnb.ca/fr/formulaires/pointage-pour-les-entraîneurs/>
- Après le 25 septembre, les points seront comptabilisés et le financement sera accordé conformément à la politique de SNB.

Semaine nationale des entraîneurs - du 16 au 24 septembre 2023 :

- nous avons du matériel pour votre entraîneur, gracieuseté de CoachNB ! **Envoyez un courriel à Jill à info@swimnb.ca avec votre adresse postale pour en faire la demande**
- Nous vous encourageons à reconnaître votre entraîneur en tout temps, mais surtout pendant cette semaine spéciale.
- Cliquez sur ce lien pour obtenir de nombreuses informations et ressources.
- [Semaine nationale des entraîneurs](#)

Mise en candidature pour les prix de Sport NB pour la saison 2022-23 :

C'est le moment de l'année, visitez le site [Nominations de Sport NB](#) pour connaître les lignes directrices, les dates limites et la façon de présenter une candidature.

Dates des compétitions mises à jour Championnats de la Côte Est :

- Nouvelles dates de rencontre : 6-9 juillet 2024
- Date de l'eau libre : 10 juillet 2024

Thank you,

Sportivement,

Swim NB Team – Équipe Natation NB